

Innsbruck 3. Mai 2023

**Der Elternverein lädt zum Vortrag ein:**

## **Corona und psychosoziale Gesundheit bei Kindern und Jugendlichen**

**Studienlage und therapeutische Ausblicke**

**Mittwoch, 24. Mai 2023, 19.00 bis 20.30 Uhr**

**In der Aula des AGI**

Zahlreiche Studien belegen, dass die Corona-Pandemie erhebliche Auswirkungen auf die psychische Gesundheit von Kindern und Jugendlichen hatte. Unter der fachkundigen Leitung von **Prof.<sup>in</sup> Kathrin Sevecke** wurden an der Universitätsklinik für Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik im Kindes- und Jugendalter die Auswirkungen der Corona-Maßnahmen auf die jüngsten Mitglieder unserer Gesellschaft untersucht.

**Dr.<sup>in</sup> Zoe Puschban-Schennach**, eine erfahrene Fachärztin für Kinder- und Jugendpsychiatrie an der Kinderpsychiatrie in Hall in Tirol, wird uns die wichtigsten Ergebnisse der neuesten Studie aus dem Jahr 2022 präsentieren und therapeutische Angebote vorstellen. Fragen können in der anschließenden Diskussion gemeinsam mit Dr.<sup>in</sup> Puschban-Schennach erörtert werden. Der Vortrag wird auf Deutsch gehalten. Bei Bedarf wird die Referentin die wichtigsten Inhalte auf Englisch zusammenfassen.

*Numerous studies have shown that the Corona years had a significant impact on the mental well-being of children and young people. Under the leadership of Professor Kathrin Sevecke, the University Clinic for Psychiatry, Psychotherapy, and Psychosomatics in Children and Adolescents is conducting research on the effects of the pandemic on the youngest members of our society. Dr. Zoe Puschban-Schennach, a specialist in child and adolescent psychiatry at the child psychiatric clinic in Hall in Tirol, will present the most significant findings from the latest study conducted in 2022, discuss therapeutic options, and be available for discussion and questions. The lecture will be held in German, and upon request, the speaker will summarize her presentation in English.*

**Anschließend lädt der Elternverein zu einem kleinen Umtrunk und Austausch ein.**

*Following the lecture, the Parents Association invites you for a drink and exchange.*

Auf Ihr Kommen freut sich  
das Vorstandsteam des Elternvereins am AGI